

Herbstfest in der Senioren-Residenz Leonardis

Mit einer Feier wurde die dritte Jahreszeit auch in der Senioren-Residenz Leonardis eingeläutet. Neben dem Beisammensein gab es Musik und viele Leckereien.

KORNWESTHEIM. Bereits Ende September feierten die Bewohnerinnen und Bewohner der Senioren-Residenz in der Albstraße in stimmungsvoller Atmosphäre ein gemeinsames Herbstfest.

Aufgrund des wärmeren Herbstbeginns konnten die Seniorinnen und die Senioren bei den Festivitäten die doch sehr angenehme Temperaturen genießen und den Wechsel der Jahreszeiten auf gemütliche Art und Weise begrüßen.

Denn nichts passt so gut zum Herbstanfang wie geselliges Beisammensein bei schöner Musik und leckeren, saisonalen Gerich-



Die musikalische Unterhaltung kam sogar bis an den Tisch.

Foto: Senioren-Residenz Leonardis

ten. In Begleitung des Musikers Norbert Schrembs wurde das Herbstfest in der Cafeteria und auf der Sonnenterrasse im Garten der Kornwestheimer Seniorenresidenz Leonardis gefeiert.

Durch Leckereien wie Zwetschgen- und Apfelkuchen mit Kaffee sowie Zwiebelkuchen erhielt das Fest noch einmal eine ganz besondere, schmackhafte Note.

Für die Bewohnerinnen und Bewohner, welche passierte Kost zu sich nehmen, wurde ein Apfeldessert gereicht, welches ebenfalls sehr genossen wurde.

„So lasse ich mir den Herbst gefallen. Von mir aus auch einmal in der Woche. Bis Weihnachten,“ sagte ein Bewohner.

Neben dem gemeinsamen Herbstfest fanden in diesem Jahr bereits mehrere Aktivitäten wie eine Eisflurrate, eine Frühjahrskirchweih, eine Faschingsfeier und weitere Aktionstage statt.

Carola Reinhardt